



*Paroisses de Sarrigans
et de Loriol du Comtat*

Presbytère

2 Place de l'Eglise

84260 Sarrigans

04 90 65 43 60

sarrigans.loriol@gmail.com



Feuille Paroissiale

N°28 – 4 Mars 2018

Extrait message de Carême Pape François



Les faux prophètes

Mettons-nous à l'écoute de ce passage et demandons-nous : sous quels traits ces faux prophètes se présentent-ils ? Ils sont comme des « charmeurs de serpents », c'est-à-dire qu'ils utilisent les émotions humaines pour réduire les personnes en esclavage et les mener à leur gré. Que d'enfants de Dieu se laissent séduire par l'attraction des plaisirs fugaces confondus avec le bonheur ! Combien d'hommes et de femmes vivent comme charmés par l'illusion de l'argent, qui en réalité les rend esclaves du profit ou d'intérêts mesquins ! Que de personnes vivent en pensant se suffire à elles-mêmes et tombent en proie à la solitude !

D'autres faux prophètes sont ces « charlatans » qui offrent des solutions simples et immédiates aux souffrances, des remèdes qui se révèlent cependant totalement inefficaces : à combien de jeunes a-t-on proposé le faux remède de la drogue, des relations « use et jette », des gains faciles mais malhonnêtes ! Combien d'autres encore se sont immergés dans une vie complètement virtuelle où les relations semblent plus faciles et plus rapides pour se révéler ensuite tragiquement privées de sens ! Ces escrocs, qui offrent des choses sans valeur, privent par contre de ce qui est le plus précieux : la dignité, la liberté et la capacité d'aimer. C'est la duperie de la vanité, qui nous conduit à faire le paon... pour finir dans le ridicule ; et du ridicule, on ne se relève pas. Ce n'est pas étonnant : depuis toujours le démon,

qui est « menteur et père du mensonge » (Jn 8, 44), présente le mal comme bien, et le faux comme vrai, afin de troubler le cœur de l'homme. C'est pourquoi chacun de nous est appelé à discerner en son cœur et à examiner s'il est menacé par les mensonges de ces faux prophètes. Il faut apprendre à ne pas en rester à l'immédiat, à la superficialité, mais à reconnaître ce qui laisse en nous une trace bonne et plus durable, parce que venant de Dieu et servant vraiment à notre bien.

Un cœur froid

Dans sa description de l'enfer, Dante Alighieri imagine le diable assis sur un trône de glace [2] ; il habite dans la froidure de l'amour étouffé. Demandons-nous donc : comment la charité se refroidit-elle en nous ? Quels sont les signes qui nous avertissent que l'amour risque de s'éteindre en nous ?

Ce qui éteint la charité, c'est avant tout l'avidité de l'argent, « la racine de tous les maux » (1Tm 6, 10) ; elle est suivie du refus de Dieu, et donc du refus de trouver en lui notre consolation, préférant notre désolation au réconfort de sa Parole et de ses Sacraments. [3] Tout cela se transforme en violence à l'encontre de ceux qui sont considérés comme une menace à nos propres « certitudes » : l'enfant à naître, la personne âgée malade, l'hôte de passage, l'étranger, mais aussi le prochain qui ne correspond pas à nos attentes. La création, elle aussi, devient un témoin silencieux de ce refroidissement de la charité : la terre est empoisonnée par les déchets jetés par négligence et par intérêt ; les mers, elles aussi polluées, doivent malheureusement engloutir les restes de nombreux naufragés des migrations forcées ; les cieux – qui dans le dessein de Dieu chantent sa gloire – sont sillonnés par des machines qui font pleuvoir des instruments de mort.

L'amour se refroidit également dans nos communautés. Dans l'Exhortation Apostolique *Evangelii Gaudium*, j'ai tenté de donner une description des signes les plus évidents de ce manque d'amour. Les voici : l'acédie égoïste, le pessimisme stérile, la tentation de l'isolement et de l'engagement dans des guerres fratricides sans fin, la mentalité mondaine qui conduit à ne rechercher que les apparences, réduisant ainsi l'ardeur missionnaire.

Retrouvez l'intégralité de ce texte sur le site internet du Saint Siège.

Agenda Paroissial

Samedi 3 Mars, Francis REY

17h45 : répétition des chants de la Messe à Loriol

18h00 : Messe à Loriol. Int : famille BRUNEL PEYRON

Dimanche 4 Mars 2018, 3^{ème} Dimanche de Carême:

Messe à Sarrians à 10h00. Int : Elise GRAS

Lundi 5 Mars 2018,

18h00 Messe à Sarrians. Int : André ABRIEU

Mardi 6 Mars 2018,

14h15 : Prière des Mères

15h00 : Obsèques à Sarrians de Mme Simone CHARASSE

17h30 : Messe à Sarrians. Int : Marie Claude ROLLI

18h00 : répétition de chants à Sarrians

Mercredi 7 Mars :

18h00 : Messe à Loriol. Int : Gisèle DENIARD

Jeudi 8 Mars,

8h30 : Messe à Loriol. Int : Antoinette SOLE

19h00 : groupe de prière « saint Michel »

Vendredi 9 Mars,

17h00 : Adoration à Sarrians

18h 00: Messe à Sarrians. Int : Simone VEVE

Retraite de confirmation pour les collégiens

Samedi 10 Mars,

17h45 : répétition des chants de la Messe à Loriol

18h00 : Messe à Loriol. Int : José LINHARES

Dimanche 11 Mars 2018, 4^{ème} Dimanche de Carême:

Messe à Sarrians à 10h00. Int : Famille Sarrès Nicolas

Cette semaine, Mr José LINHARES , Mr Maurice ERARD, Mme Georgette ORLER ont reçu les funérailles chrétiennes. Prions pour eux et leurs familles.



ANNONCES PAROISSIALES



*Un peu d'humour ne fait
jamais de mal 😊*

Mardi 13 Mars

20h30

Assemblée Générale
de l'Association
paroissiale

BOL DE RIZ



Classique pendant le carême, le **Bol de Riz** est un moment de partage et d'échange mettant en reliefs les piliers de ce temps privilégié (Prière, partage et pénitence).

Il aura lieu le Vendredi 23 Mars à 20h00 à la salle paroissiale de Sarrians.

Les bénéfices seront entièrement reversés à l'Ouvroir di Bosco, une œuvre d'éducation pour les jeunes, dirigée par le père Bruno Jolet à Piolenc.

En parallèle, il a été décidé avec les prêtres du doyenné de faire 24 heures d'Adoration continu sur l'ensemble du doyenné. Notre secteur fera cette Adoration de 22h00 à minuit, dans la continuité logique de notre Bol de Riz.